
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N.6 
 
Il giorno 29/11/2007 alle ore 18,30 presso la Scuola Primaria “G. Garibaldi” dell’Istituto 
Comprensivo di Soliera si riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 
2. Variazioni al Programma Annuale 2007. 
3. Delibera acquisto materiale. 
4. Chiusure prefestive. 
5. Utilizzo fondo d’Istituto 2007/2008. 
6. Ratifica approvazione giunta del 27/10/2007 – visita istruzione Genova. 
7. Feste di Natale Scuola d’Infanzia, Primaria e Secondaria. 
8. Iscrizioni A.S. 2008/2009 – Criteri generali per la formazione delle classi ed assegnazione 

ad esse dei docenti (Art. 10 D.Lgs. 297/94). 
9. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio d’Istituto Edera Vaccari. 
Svolge la funzione di Segretario l’insegnante Rita Palladino. 
Sono presenti i sotto elencati membri. 
IL DIRIGENTE SCOLASTICO: Mario Tinti.  
COMPONENTE GENITORI: Righi Sabrina, Marco Baraldi, Elisabetta Zanoli, Fabrizio Fornasari e 
Venturelli Elisa. 
COMPONENTE DOCENTI: Roberta Lanza, Oreste Caselli, Claudia Conti, Elena Barbieri, Ornella 
Cacciapuoti e Michele Bonicelli. 
COMPONENTE ATA: Maria Raimo. 
 
Alla seduta è, inoltre, presente la DSGA Sig.ra Bonfatti Sonia. 
 
1- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

L’insegnante Barbieri chiede di modificare il punto 7 “Varie ed eventuali”, specificando che 
le scritte inopportune alla scuola Secondaria “Sassi” si trovano all’esterno dell’edificio e non 
all’interno come risulta dal verbale. 
 
DELIBERA N°1  
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA la modifica al verbale. 
 
DELIBERA N°2  
Il Consiglio all’unanimità DELIBERA il verbale della seduta precedente. 
 

2-  Variazione programma annuale 2007. 
Il DSGA Sonia Bonfatti illustra nel dettaglio le variazioni al programma annuale 2007 da 
presentare entro il 30 novembre.(Allegato 1) 
La Signora Bonfatti spiega, inoltre,  che alle voci riportate nell’allegato si devono 
aggiungere 2618  e 854 euro, versati all’Istituto dal Comune per il Progetto di educazione 
stradale. 

 
DELIBERA N°3  
Il Consiglio  all’unanimità DELIBERA le variazioni del programma annuale 2007 di cui 
all’allegato 1. 

 
3- Delibera acquisto materiale. 



Il DSGA spiega che per l’acquisto di materiale per le pulizie sono stati richiesti preventivi a 
diverse ditte. I preventivi accettati sono quelli della ditta FIRMA srl e POLO BIANCO srl. 
(Allegato 2). 

 
DELIBERA N°4  
Il Consiglio,  all’unanimità, DELIBERA l’acquisto del materiale di cui all’allegato 2.  

 
4- Chiusure prefestive 

Il DSGA comunica che il personale ATA dell’Istituto ha formulato una proposta relativa ai 
giorni di chiusura prefestiva nel corso dell’anno. 
Le date di chiusura proposte sono le seguenti: 
24/12/2007; 
31/12/2007 ; 
05/01/2008; 
22/03/2008; 
26/04/2008; 
tutti i sabati di luglio e agosto tranne il primo di luglio e l’ultimo di agosto. 

         
DELIBERA N°5 
Il Consiglio, all’unanimità, DELIBERA le chiusure prefestive. 

 
5- Utilizzo fondo d’Istituto 2007. 

Il Preside Tinti spiega le finalità del Fondo d’Istituto e illustra l’iter  esecutivo per la 
suddivisione del fondo tra il personale docente e non e tra i diversi ordini di scuola. 
Il Fondo d’Istituto dato dal Ministero ammonta a 112194,00 euro. 
In sede di contrattazione con gli RSU dell’Istituto, avvenuta il 6 settembre 2007, si è deciso 
di ripartire il fondo nel seguente modo: 
- 100 ore al Direttore Servizi; 
- 25% delle ore al personale ATA; 
- 75% delle ore ai docenti. 
Nei tre ordini di scuola la quota è stata suddivisa nel seguente modo, tenendo conto del 
numero dei docenti: 
- 14000 euro alla scuola dell’Infanzia; 
- 42000 euro alle scuola Primaria; 
- 23000 euro alle scuole Secondaria. 
Il Collegio Docenti ha, successivamente, deliberato le modalità di utilizzo delle rispettive 
quote assegnate sulla base della compatibilità finanziaria. 
L’iter prevede, ora,  la delibera del Consiglio d’Istituto per l’utilizzo del fondo (Art. 36 del 
contratto). 

 
DELIBERA N°6 
Il Consiglio, all’unanimità, DELIBERA l’utilizzo del Fondo d’Istituto 2007/2008. 

 
6- Ratifica approvazione giunta del 27/10/2007 – visita istruzione Genova.. 

Il Preside spiega che la Giunta Esecutiva del 27/10/2007 ha deliberato una visita d’istruzione 
a Genova e ora si chiede la ratifica al Consiglio d’Istituto. 
 
DELIBERA N°7 
Il Consiglio, all’unanimità, DELIBERA la ratifica dell’approvazione della giunta del 
27/10/2007  alla  visita d’istruzione a Genova. 

 



7- Feste di Natale Scuola d’Infanzia, Primaria e Secondaria.. 
Il Dirigente Scolastico chiede al Consiglio d’Istituto di deliberare la possibilità di 
organizzare feste natalizie con i genitori nelle varie scuole, precisando che è necessario 
comunicarle con anticipo. 
L’insegnante Lanza chiede se è possibile programmare feste anche oltre l’orario scolastico. 
Il DSGA spiega che il regolamento stabilisce di organizzarle entro l’orario scolastico. 
L’insegnante Conti chiede se è possibile cambiare il regolamento. 
La Signora Bonfatti spiega che l’organizzazione di feste, fuori dall’orario scolastico, 
comporterebbe difficoltà di gestione del personale ATA dovute al numero elevato di classi e 
quindi alla necessità di prevedere diverse ore di straordinario per il personale non docente. 
 
DELIBERA N°8 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA la possibilità di organizzare feste con i genitori nelle 
varie scuole, comunicandole con anticipo e rispettando l’orario scolastico.  

 
8- Iscrizioni A.S. 2008/2009 – Criteri generali per la formazione delle classi ed assegnazione ad 
esse dei docenti (Art. 10 D.Lgs. 297/94). 

Il Preside spiega che per quanto riguarda le iscrizioni per l’anno scolastico 2008/2009 si sta 
aspettando la Circolare Ministeriale con le indicazioni operative. 
Precisa, inoltre, che per quanto riguarda i criteri generali per la formazione delle classi e 
l’assegnazione ad esse dei docenti esistono dei documenti licenziati dai diversi Collegi. Tali 
documenti, in seguito alle iscrizioni, dovrebbero esse rivisti ed eventualmente modificati. 
Il Preside propone di revisionare i criteri in modo condiviso da tutti gli insegnanti e di farli  
deliberare dal Consiglio d’Istituto. I Criteri adottati verranno applicati in modo rigoroso. 
Il genitore Baraldi chiede se è cambiato qualcosa in merito agli anticipi scolastici. 
Il Preside spiega che tutte le informazioni utili saranno contenute nella Circolare 
Ministeriale in arrivo. 
Il genitore Righi chiede se il Consiglio d’Istituto può intervenire per garantire la continuità 
didattica,soprattutto per quanto riguarda i supplenti incaricati. 
Il Preside spiega che la continuità didattica è uno tra i primi criteri tenuti in considerazione 
per l’assegnazione dei docenti alle classi, ma non sempre è possibile applicarla con i 
supplenti. 
 
DELIBERA N°9 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA di revisionare i criteri per la formazione delle classi 
e per l’assegnazione ad esse dei docenti in modo condiviso da tutti i docenti e di farli 
deliberare dal Consiglio d’Istituto. 
 

9- Varie ed eventuali. 
Il Preside chiede di riconfermare la delibera del 15/10/2005 in riferimento all’utilizzo dei 
locali scolastici, da parte di enti esterni, solo per iniziative a carattere culturale in linea con 
quanto espresso da una recente circolare Ministeriale. 
 
DELIBERA N°10 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA la possibilità di utilizzo dei locali scolastici, da parte 
di enti esterni, solo per iniziative a carattere culturale. 
  
Il Preside comunica al Consiglio che il cancello su via Roma della succursale della scuola 
“Garibaldi” è stato chiuso per ragioni di sicurezza, segnalate da una lettera del Comandante 
della Polizia Municipale. 
 



Il Preside comunica che entro Natale sarà aggiornato il sito della scuola. 
 
Il Dirigente scolastico  informa dell’esistenza di una commissione di genitori per il controllo 
del funzionamento e della qualità del servizio mensa. Tale commissione, formata da i 
genitori Cattabriga, Allocca, Corradini e D’Am………………  , si è già riunita ed ha svolto 
un primo controllo nella mensa della scuola “Garibaldi”. 
Si chiede al Consiglio di ratificare la costituzione e l’operatività della commissione. 
 
DELIBERA N°11 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA la formazione della commissione di genitori per il 
controllo del funzionamento e della qualità del servizio mensa. 
 
Il Preside propone di deliberare in merito alla partecipazione straordinaria dei genitori alle 
uscite e visite di istruzione. 
 
DELIBERA N°12 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA che i genitori possono partecipare alle uscite e visite 
d’istruzione solo in casi straordinari dovuti a motivi di salute. 
 
Il Dirigente Scolastico illustra la proposta della Professoressa Di Napoli di organizzare 
vacanze studio in Inghilterra e Francia, durante il periodo estivo, per gli alunni interessati 
della scuola secondaria di primo grado “Sassi”. 
 
 DELIBERA N°13 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA che la Professoressa Di Napoli può organizzare 
vacanze studio in Inghilterra e Francia, durante il periodo estivo, per gli alunni interessati 
della scuola secondaria di primo grado “Sassi”. 
 
Il Preside Tinti informa che è necessario scegliere un medico competente della scuola per le 
visite ai lavoratori che agiscono in particolari condizioni ( Es: terminalisti). Il Preside 
richiede al Consiglio la delega per la scelta del medico e la stipula del contratto.  
 
 DELIBERA N°14 
Il Consiglio all’unanimità, DELIBERA di dare al Preside Tinti la delega per la scelta del 
medico del lavoro e la stipula del contratto. 
 
Il maestro Bonicelli solleva il problema, già discusso nel precedente Consiglio d’Istituto, in 
merito alle fotocopie e alla gestione della macchina fotocopiatrice. 
La maestra Conti interviene dicendo che il Consiglio di Interclasse di Sozzigalli ha deciso di 
far portare a scuola una risma di carta ad ogni bambino. 
Il maestro Bonicelli propone, per il prossimo anno, di omologare tutti i plessi, attraverso il 
versamento, da parte dei genitori al momento dell’iscrizione, di una quota all’Istituto. Tale 
versamento verrà destinato per la gestione delle fotocopiatrice e per il pagamento 
dell’assicurazione scolastica. 
Il Preside spiega che in molte scuole tale prassi è già, da parecchi anni, una modalità d’uso. 
Il genitore Righi si dichiara favorevole alla proposta di Bonicelli, ma chiede, anche, di 
sensibilizzare insegnanti e alunni ad un uso più consapevole delle fotocopie. 
Il genitore Venturelli esprime contrarietà nei confronti del versamento di una quota da parte 
dei genitori, preferendo la soluzione adottata dalla scuola di Sozzigalli. 



L’insegnante Palladino spiega che il problema non riguarda solo la carta, ma anche le spese 
per il funzionamento delle macchine. Appoggia la proposta di Bonicelli sottolineando che il 
contributo richiesto ai genitori deve essere volontario. 
Il Preside conferma la natura volontaria del contributo poiché la scuola è pubblica e gratuita. 
 
Il genitore Zanoli chiede la possibilità che, alla scuola dell’infanzia, durante le uscite sia 
presente anche il personale ausiliario. Tale richiesta è stata avanzata dalle insegnanti che, lo 
scorso anno scolastico, si sono trovate in difficoltà nella gestione di al alcune uscite. 
Il Preside spiega che la partecipazione del personale ATA alle uscite è possibile nel caso in 
cui non incida sul corretto funzionamento della scuola. 
 
Il genitore Righi chiede di favorire la continuità del progetto SbulloUniamoci per la scuola 
secondaria di primo grado “Sassi” confermato, quest’anno, solo per due classi seconde. 
Il Preside informa che la professoressa Bosi ha ricevuto la disponibilità ad autofinanziarsi, 
da parte dei genitori delle classi escluse dal progetto. 
 
Il genitore Righi chiede se è possibile che imprese private versino alla scuola dei contributi e 
richiedano successivamente sgravi fiscali. 
Il Preside conferma tale possibilità. 
Il genitore Baraldi propone di pubblicizzare  l’opportunità tramite il sito della scuola. 
 
 

La seduta si conclude alle ore 20.20. 
 

IL SEGRETARIO                                                               IL PRESIDENTE 
 
 


